

Vier Ähren der Baumhäuser zu Ehren

Escher Hotel im Tierpark auf dem Gaalgebirg für ländlichen Tourismus ausgezeichnet

Von Luc Ewen

Esch/Alzette. Die drei Baumhäuser des Escher Baumhaushotels sind mit jeweils vier Ähren der Commission de classification et de contrôle de l'Association pour la promotion du tourisme rural du Grand-Duché de Luxembourg ausgezeichnet worden. Dies teilt die Stadtverwaltung Esch/Alzette mit. Die besagte Vereinigung betreibt unter anderem die Internetseite gites.lu und verleiht das Label „Tourisme rural“. Die Anzahl der Ähren gibt Auskunft über Komfort und Lage des jeweiligen Hotels, wobei vier Ähren die Bestnote darstellen.

Übernachten im Tierpark

Das Baumhaushotel, das von der Stadt Esch/Alzette betrieben wird, war vor fast einem Jahr, am 26. Oktober, im Escher Déierepark auf dem Gaalgebirg eröffnet worden. Ziel war es damals, Übernachtungen im Tierpark zu ermöglichen.

Das Hotel besteht aus dem Bamhaus-Café und drei Hotelzimmern, die sich jeweils in einem eigenen Baumhaus befinden. Diese sind im Rahmen eines pädagogischen Konzeptes thematisch ein-



Das Hotel besteht aus mehreren Baumhäusern. Es gibt drei solcher Gebäude mit Hotelzimmern und eines mit einem Café, das auch von Besuchern des Tierparks genutzt werden kann.

Foto: Nicolas Anen

gerichtet. Jedes Haus wird demnach von einer virtuellen Person „bewohnt“, die sich bestens mit einem tierischen Thema auskennt. Die Labels wurden an die Häuser „Mia Morilla“, „Maisy vom Kuelebierg“ und „Doktor Dachs“ vergeben. Jedes Mal gab es mit vier Ähren die Bestnote.

Das Haus „Maisy vom Kuelebierg“ verfügt über drei Zimmer und ist barrierefrei gestaltet. Die Figur Maisy hat eine Vorliebe für Vögel. Das Haus von Waldliebhaberin Mia Morilla hat ebenfalls drei Schlafzimmer. Das Baumhaus des pensionierten Tierarztes Doktor Dachs dagegen hat nur zwei Schlafzimmer. Auf der Internetseite des Baumhaushotels gibt es weitere Informationen zu Übernachtungsmöglichkeiten und der Reservierung eines Zimmers.

Der Internetseite gites.lu zufolge ist das Baumhaushotel bisher das einzige Etablissement in der Südregion Luxemburgs, dem die Ehre, mit vier Ähren ausgezeichnet zu sein, zugeteilt wurde. Mit der Auszeichnung darf sich das Baumhaushotel zunächst für eine Dauer von vier Jahren schmücken.

► www.bamhaiser.esch.lu
 ► www.gites.lu